



BAUBEGINN FÜR HAFEN

*In Amsterdam-Nord entsteht
das neue Gelände der Hiswa*

MESSE Die niederländische In-Water-Messe Hiswa bekommt eine neue Heimat. Im März wurde der erste von 58 Pfählen in den Boden des IJ getrieben. An ihnen wird der 600 Meter lange Wellenbrecher hängen, der den Messebereich vor Schwell schützt. Bereits im Juli soll der Hafen, nur fünf Fahrminuten vom Hauptbahnhof entfernt, für Gäste öffnen. Vom 4. bis 9. September findet dort erstmals die Hiswa-te-Water statt. Im Anschluss beginnen im Hafenumfeld die Arbeiten für ein maritimes Dienstleistungszentrum mit Maklern, Servicebetrieben und dem Hauptsitz der Branchenvereinigung.

WEITERE INFOS UNTER WWW.HISWA.NL

BLAUWASSER



DEUTSCHE FAMILIE RUND KAP HOORN

Vier bis fünf Meter hohe Kreuzseen, dazu 35 Knoten Wind mit Böen von bis zu 50 Knoten: Die Bedingungen, mit denen es die Crew der „Iron Lady“ vor der berühmten Landmarke Südamerikas zu tun bekam, waren extrem. „Selten hat unsere Lady so gewackelt“, berichtete Skipper Michael Wnuk. Mit an Bord: Skipperin Nathalie Müller sowie die Töchter Maya und Lena. Inzwischen kreuzt die Familie wohlbehalten in den Fjorden Feuerlands.

DIE ABENTEUER DER
LANGFAHRER AUF WWW.YACHT.DE
UND WWW.IRONLADY.DE

27

*Unfälle, an denen Segelboote beteiligt waren, hat die für den deutschen Teil des **BODENSEES** zuständige Wasserschutzpolizei 2011 registriert. Dies entspricht einem Anteil von 33 Prozent am gesamten Unfallgeschehen auf dem Gewässer. Die meisten Vorfälle seien **MANGELNDER SORGFALT** seitens der Fahrzeugführer geschuldet gewesen, gefolgt von technischen Defekten.*

IN YACHT 6-12: DER PANNENREPORT
NORD-/OSTSEE UND ADRIA

KLASSIKER



DIE „ANDROMEDA“ WIRD FERNSEHSTAR

Der NDR begleitet den Restaurator der Kreuzeryacht „Andromeda“, Oliver Bahr (Foto), am 11. Mai, dem „Tag der Norddeutschen“. „Da müsste sie eigentlich schon schwimmen“, sagt der Schleswig-Holsteiner, der insgeheim von einer Teilnahme an der Max-Oertz-Regatta im Mai vor Neustadt träumt. Der namengebende Konstrukteur schuf die 14,66 Meter über Deck messende Yacht 1923. Die Sendung des Beitrags erfolgt im Herbst.

ALLES ÜBER DAS
PROJEKT AUF WWW.KREUZERYACHT-ANDROMEDA.DE